

Vereinsring Mainflingen e.V., Donnerstag, 14. November 2024

Große Feierlichkeiten zum 1250-Jahre-Jubiläum im Juni 2025 geplant

Vereinsring Mainflingen ist mit den Vorbereitungen organisatorisch betraut

Große Ereignisse werfen für das Jahr 2025 ihre Schatten voraus: Mainflingen, das erstmals im Jahre 775 urkundlich erwähnt wurde, wird als Mainhausens ältester Ortsteil, im kommenden Jahr seinen 1250. Geburtstag feiern. Die schon längst aufgenommenen Vorbereitungen dafür werden organisatorisch im Vereinsring Mainflingen geleitet, naturgemäß unter Einbeziehung und in Zusammenarbeit mit der Gemeinde Mainhausen.

Die Gemeinde Mainhausen hatte ab Anfang 2023 zu einem Ideenwettbewerb zur Gestaltung des Jubiläumslogos für Mainflingen aufgerufen, die besten Logokreationen wurden im Internet für die Bürger zur Abstimmung in ein Tool gestellt. Gewinnerin des Wettbewerbs und von 200 EUR wurde mit den meisten Stimmen, im Juli 2024, Kathrin Thummerer (wir berichteten). Das Jubiläumslogo soll als visueller Anker dienen, für Veröffentlichungen, Briefköpfe, Flyer und Plakate im Zusammenhang mit dem Jubiläum. Im Logo vereint sind Wappen, Schimmel, Kirche und Kilianusbrücke, sowie der historische Name Mainflingens, Manolfingen, und die Jahreszahl von vor 1250 Jahren: 775.

Die gebündelten Festivitäten werden über vier Tage laufen, vom Fronleichnamstag, dem Donnerstag, 19. Juni bis zum Sonntag, den 22. Juni. Zudem sollen über das Jubiläumsjahr verschiedene Vereinsveranstaltungen in Mainflingen auch unter dem Gesamtmotto des Ortsteiljubiläums stehen. Die Planungen sehen vormittags einen Festgottesdienst am Fronleichnamstag in der Pfarrkirche Sankt Kilian vor. Ein großer Festumzug der Vereine durch den Ort ab 15 Uhr, mit einem Spielmannszug, wird durchgeführt. Ein großes Festzelt steht für die vier Tage auf Höhe des Badeseegeländes an der Seestraße Mainflingen, wird zentrale und wetterfeste Festanlaufstätte sein. Am ersten Festtag wird für mehrere Stunden ein Alleinunterhalter ab 16 Uhr bis in den Abend dort aufspielen. Danach startet um 18.30 Uhr eine Vereinsolympiade mit Disziplinen, wie Maßkrug stemmen, Holz sägen und Quizfragen beantworten. Freitags, den 20. Juni wird die Band „Helium 6“ aus Hanau die Gäste ab 20.30 Uhr mit sehr moderner Musik unterhalten.

Am Samstag, den 21. Juni, ist ein Generationen übergreifender Familien-Festtag ab vormittags geplant. Das Programm steht unter dem Motto „Jung & Alt“. Dabei soll ein großes Animations- und Mitmachprogramm für spielende Kinder der Mittelpunkt sein. Auch ein Seniorennachmittag mit Alleinunterhalter wird festamstags durchgeführt. Am Abend gestaltet dann ab 19.30 Uhr die Band „Alpenfuzzis“ den weiteren Programmteil, um überschäumende Zeltstimmung zu erzeugen. Der Festsonntag, 22. Juni, beginnt um 11 Uhr mit einem musikalischen Frühschoppen. Kaffee und Kuchen werden ab 15 Uhr beim geselligen Kaffeemittag angeboten. Beim Abendschoppen ab 18 Uhr wird die Kapelle der Freiwilligen Mainflingen zur Unterhaltung aufspielen. Gegen 21.45 Uhr kann der „Große Zapfenstreich“ von der Kapelle als emotionales Festende erklingen.

Und das vom unvergessenen, ehemaligen Mainflinger Bürger, Dieter Adam, kreierte „Mainflinger Lied“, wird zu diesem besonderen Anlass, den Ortsteil, wie auch dessen Komponist und Texter als Darbietung ehren. Die Veröffentlichung der von Dr. Ludwig Stenger vom Geschichts- und Heimatverein (GHV) in vielmonatiger Arbeit erstellten, sehr ausführlichen Ortschronik, ist bereits für diesen November vorgesehen. Ansprechpartner innerhalb des Vereinsrings für das Jubiläum sind für Vereinsmitglieder wie Bürger, die Vorsitzenden Gunter Knecht und Armin Schmidt. -tku